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Le Comité du Complexe culturel et sportif en santé durable rencontre la députée 
de la Côte-du-sud Mme Marie-Eve Proulx 

 
 

Montmagny, le 18 décembre 2020 — Le lundi 14 décembre dernier, dix-neuf membres du Comité du 
Complexe culturel et sportif en santé durable et du Cercle des Ambassadeurs ont eu l’opportunité de 
rencontrer Mme Marie-Eve Proulx, députée de la Côte-du-Sud et ministre déléguée au développement 
économique régional afin de lui présenter l’évolution du projet de Complexe culturel et sportif en santé 
durable et de l’enjeu des frais récurrents.   
 
Une rencontre agréable 
Une fois la présentation terminée, Mme Proulx a mentionné que le projet était intéressant et qu’elle avait 
quelques questions qu’elle a adressées à l’attention des membres. Ceux-ci ont ainsi pu échanger de 
façon conviviale. 
  
Projet de Complexe culturel et sportif en santé durable :  un projet-pilote 
Le Comité demande que le projet de Complexe culturel et sportif en santé durable soit un projet à l’échelle 
du Québec pour son caractère novateur visant trois objectifs : 
 
- Mobiliser la population afin de développer l’écosystème en santé durable pour que les citoyens en 

soient les acteurs et, à ce titre, que le territoire soit un laboratoire vivant;  
 
- Redéfinir le concept de la ruralité en permettant la création de lieu de “savoir” et de “technologies” en 

favorisant les partenariats de recherche, d’enseignement et d’innovation;  
 
- Occuper le territoire en donnant les moyens de le faire et d’en mesurer les résultats. 

   
« Le comité souhaite donc que les milieux ruraux aient accès à des infrastructures comme les grandes 
villes du Québec et que l’occupation dynamique du territoire soit un principe important pour le 
gouvernement. Le projet permettrait de rendre la région attractive comme le demande la communauté 
d’affaires, les citoyens et aussi les futurs travailleurs en recherche d’un emploi et d’un milieu de vie 
dynamique » de mentionner Mme Jocelyne Caron, préfet de la MRC de Montmagny.   
 
Ainsi, compte tenu qu’il s’agit d’infrastructures importantes et qu’elles bénéficieront au monde de 
l’éducation ainsi qu’à la communauté, et qu’elles contribueront également à la mise en place d’un 
laboratoire vivant en santé durable, le comité revendique ce projet comme projet-pilote. 
 
Deux nouveaux partenaires viennent bonifier le comité 
De plus, le milieu a l’opportunité de pouvoir bénéficier de l’expertise du Dr Jean-Pierre Després, toujours 
attaché à sa région natale, lequel est une sommité mondiale en santé durable. Mme Brigitte Vézina, 
directrice générale du Club Magny-Gym, et M. Jérémy Dumora, entraîneur-chef du Club de natation de 



Montmagny, participent maintenant aux réunions et les membres du comité peuvent bénéficier de leur 
expertise en développement sportif. 
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Pour information :  
Nancy Labrecque, MBA 
Directrice générale 
MRC de Montmagny 
418 248-5985 
 
 
 
 
 
 


